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令和５年４月３０日    令和６年度 

  第 1２号（1１月２８日） 
文責 校長 今村 洋仁 

http://www.midai.m-alps.ed.jp/ 白根御勅使中学校ホームページにも毎月掲載します。 

 

白根御勅使中学校区学校保健委員会・教育講演会 
 白根御勅使中学校区の小中一貫教育の取組とし

て、３校の養護教諭が連携し合い、義務教育９年間

を通して子どもたちの成長やその変化をとらえ、

必要な指導を行っています。３校合同の学校保健

委員会では、始めに３校を担当している２名の学

校薬剤師の先生にお話をいただき、３校共通のテ

ーマで教育講演会が行われました。今年度のテー

マは、「スマホ・ゲーム依存の理解：ルールづくり

と支援のポイント」とし、講師には、山梨大学准教

授の田中健史朗先生をお招きし、講演をしていた

だきました。スマートホンやゲーム機器の普及に

よって、子どもたちの周りには当たり前に存在す

るものとなり、その依存度はどんどん高まってい

ます。とても便利なものですが、健康のためにも限られた時間を有効に使うためにも必要以上に依存

しすぎない工夫や取組が重要になってきます。そのためには、子どもたちが納得する自分たちの意志

で決めたルール作りが大切ですという講師の先生の話に参加者の皆さんもうなずいていました。講師

の先生のお子さんも例に挙げながら説明していただいたこともあって、とても分かりやすい講演でし

た。ご参加いただいた保健委員会を中心とした保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

 

全校で行った縦割り道徳授業 
 白根御勅使中学校では、学年間の横のつながりと学年を越えた縦のつながりの両方をとても大切に

しています。これまでも桃源祭をはじめとする様々な取組を学年を越えた縦割り活動を取り入れなが

ら取り組んできています。今回は、道徳の授業で、全校の全学年を均等に分け、それぞれのクラスに１

～３年生の生徒を同じ割合で分けてクラスを作り、８人の１～３年生の学級担任の先生がそれぞれの

教室で授業をしました。教室内では、異学年の生徒同士で小グループを作り、話し合ったり、互いに意

見交換をしながら、小グループで話し合った内容を代表者が全体の前で発表していました。道徳の授

業で使用したのは「１００万回生きたねこ」という教材で、何回生きる機会があったとしても自分にと

って価値のある生き方をしないと意味がないということを体験した主人公のねこ通して、生きること

の意味や命の大切さを学んだと思います。そして、学年の枠組みを越えて、互いに意見や感じたこと・

思ったことを伝え合ったことで、普段とは違う体験ができたと思います。これからも御勅使中生とし

てのつながりを同学年はもちろん学年を越えてお互いに大切にしていってください。 

一生懸命 
《学校教育目標》 

「志を持ち 道を拓く生徒」 



高校入試説明会、ご参加ありがとうございました 
 今年度もいよいよ２学期も後半となり、いよいよ３年生が進路選択の時期を

迎えています。体育館で３年生と３年生の保護者の皆様に参加していただき、

高校入試の制度についての説明会が行われました。説明会では、公立高校・私

立高校、全日制・定時制・通信制、前期入試・後期入試、一般入試・推薦入試

など、高校進学に関わる内容について資料を使いながら、細かい説明が行われ

ました。これから進路決定を迎える３年生にとって、保護者の皆様とともに自

分の進路を考える機会となりましたが、自分の将来を見据え、納得のいく進路

決定をしていってほしいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

一生懸命取り組んだ県新人陸上競技大会 
 今年度も小瀬陸上競技場で２日間にわたる県新人陸上競技大会が行われました。本校から７名の１・

２年生が参加しました。限られた練習期間の中で一生懸命練習し、本番にはみんな全力で臨むことが

できたと思います。本当によく頑張りました。お疲れ様でした。 

★県新人陸上競技大会の結果★ 
【１年男子】                 【１年女子】  
  走幅跳  ９位 立川 蓮介 ４ｍ５５ｃｍ   砲丸投 １位 前澤 亜緒 ８ｍ６５ｃｍ 
                         走高跳 3位 前澤 亜緒 １ｍ２５ｃｍ 
【共通男子】                  １００ｍ ５位 久保田葵子 １４秒２７ 
 ３０００ｍ ７位 岩本 匠生 １０分０６秒 【共通女子】 
  ８００ｍ ８位 岩本 匠生  ２分１５秒  １００ｍ 予選 3位 ガルシア ブレンダ １４秒７０ 
  １００ｍ 予選 4位 秋山 一樹 １２秒９０ 
  １００ｍ 予選６位 大森 詠斗 １３秒１３ 

 
 

市長との市民座談会が行われました 
 はじめて今年度、本校で南アルプス市金丸市長との市

民座談会が行われました。本校生徒の代表として、生徒

会本部役員と３学年生徒会役員の合わせて１０名が参加

しました。テーマは、「中学生が考える南アルプス市の将

来に対して期待すること」で、参加した生徒たちは、南

アルプス市の観光・フルーツ等の特産物・交通機関・福

祉など様々な分野にわたって行政に望むことをそれぞ

れ自分の意見として述べました。これからも市民がずっ

と安心して住める南アルプス市であってほしいですね。 


